

Completan entrega de becas TIC en Dalcahue

En Dalcahue se realizó una de las últimas entregas de las becas de Tecnología de la Información y Comunicación (TIC) a alumnos de séptimo básico. 136 son los estudiantes favorecidos con este beneficio que entrega la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) y que representó una inversión comunal de 38 millones 806 mil 376 pesos.

Juan Gómez, seremi de Educación, indicó que "este es un compromiso, un desafío, entregar esta importante herramienta de aprendizaje y que venga a contribuir a la alfabetización digital. Con ello, también se complementa lo que estamos haciendo como Gobierno en infraestructura escolar".

Quien también formó parte de esta entrega que en días anteriores se realizó en otras comunas chilotas, comenzando por Castro, fue el



ALUMNOS CON EQUIPOS.

delegado presidencial provincial, Marcelo Malagueño, tras lo que comentó que "esto es responder al compromiso del Presidente Boric de poner el dinero donde se necesita; segundo, disminuir la brecha digital en niños y jóvenes de nuestro país, y entregar las herramientas que las permitan a los niños tener sueños".